



#ADVIERTECLAUDIASHEINBAUM

Pide respeto a prohibición al nepotismo

DIJO QUE SI BUSCAN COMPETIR, SERÁ CON OTRO PARTIDO

16

ESTADOS CAMBIAN DE GOBERNADOR EN 2027.

500

DIPUTADOS SE VAN A ELEJIR EN TRES AÑOS.

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La presidenta Claudia Sheinbaum lanzó un llamado a los morenistas y los que conforman la 4T, a que respeten la reforma para prohibir el nepotismo, toda vez que no puede ser que la ambición personal esté por encima de la transformación, detalló.

En la *mañanera*, Sheinbaum fue cuestionada sobre la postura del senador morenista Félix Salgado, quien aseguró que si la reforma entra en vigor en 2030, él podrá lanzarse como candidato al gobierno de Guerrero, estado gobernado por su hija, Evelyn Salgado.

La mandataria respondió que hace unos días el senador afirmó que no iba a ser candidato y que con esa declaración se quedaba.

Además, recordó que la



NO ES UN ASUNTO PERSONAL, NI DE AMBICIÓN PERSONAL, ESTAMOS PARA SERVIR AL PUEBLO'.

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO

CASO FÉLIX SALGADO

1 Pretendía competir por la gubernatura en Guerrero en 2027.

2 Ahora dijo que va a "cerrar el pico" y se va a esperar hasta 2033.

presidenta de Morena, Luisa María Alcalde, indicó que aun cuando la reforma entre en vigor en 2030, a nivel interno los morenistas no van a poder ser candidatos en 2027 si tienen familiares en los cargos por los que van a competir.

"Entonces tendrán que irse con otro partido, pero no creo que tengan buenos resultados", aseguró Sheinbaum Pardo.

Ahondó que los que quieren evadir la reforma contra el nepotismo, "se arriesgan a que la gente no vote por ellos, el pueblo de México está muy consciente y estas reformas vienen de la gente".

"No puede ser que la ambición personal esté por encima de la transformación. Es importante que quede en la Constitución y para el caso de 2027 para todos aquellos que forman parte de nuestro movimiento no es un asunto de ambición personal," indicó.

RESPUESTA

Después de la declaración, el senador Félix Salgado desistió de buscar la candidatura a gobernador de Guerrero en 2027.

A través de redes sociales dijo que "estoy joven y me puedo esperar hasta el 2033 y con esto cierro el capítulo".

Agregó que se queda en el partido y que su amor y convicción "está por encima de una ambición personal".



FOTO: CUARTOSCURO



• **DECISIÓN.** El senador Salgado, tras la declaración de la Presidenta, desistió de la candidatura.